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Zusammenfassung : 
 
Abstimmung über zwei Einwendungen gegen die Niederschrift 
  
  
 

___________________    __________________     
      Bürgermeister          Verfasser 

 
elektronisch unterschrieben und freigegeben durch: 
Wolfgang Werner am 03.11.2015 
Bürgermeister Voß am 03.11.2015 
 

 
Sachverhalt : 
 
Nach § 41 (2) der Gemeindeordnung für Schleswig-Holstein (GO) i. V. m. § 46 (12) GO 
entscheidet der Finanzausschuss über Einwendungen gegen die Niederschrift. 
 
Am 01.10.2015 hat Herr Bürgermeister Voß eingewendet, dass seine Antwort zu TOP 5.1 
nicht vollständig wiedergegeben sei und dass zu TOP 7 seine Frage und die Antwort des 
Vorsitzenden gänzlich fehlen. 
 
Das Protokoll ist dementsprechend durch Beschluss des FA zu ergänzen. 
 
Beschlussvorschlag:  
 
Der Finanzausschuss beschließt, den Einwendungen stattzugeben, so dass die Niederschrift  
folgende Fassung erhält(Änderungen sind in kursiv eingedruckt: 
Zu  TOP 5.1): 

„Die Nachfragen von Herrn Rick und Herrn Winkler beantwortet der Bürgermeister 
dahingehend, dass die Mietaufwendungen für die Flüchtlinge und Asylbewerber 
zeitversetzt und auch nur im Wesentlichen (Mietausfälle bei Leerstand = ungedeckte 
Beträge) über das Asylbewerberleistungsgesetz als Kosten der Unterkunft gedeckt 
werden; eigene Mehrkosten für das Personal werden jedoch nicht erstattet. 
Im Übrigen wird der Bericht zur Kenntnis genommen.“ 

 
Zu TOP 7 (vorletzter Absatz eingefügt): 

„ 
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Abschließend weist Herr Dawert auf die dringliche Sanierung der Nordfassade der 
Feuerwache hin. 
Auf Nachfrage des Bürgermeisters an den Vorsitzenden, ob nun alle Fragen des 
Finanzausschusses zum Thema Feuerwehr und Fahrzeuge beantwortet seien, wurde 
dieses vom Finanzausschussvorsitzenden nach Blick in die Mitgliederrunde 
ausdrücklich bejaht.“   
Die Mitglieder des Ausschusses bedanken sich für die ausführliche Information und 
nehmen den Bericht zur Kenntnis.“ 
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